

12/12/2017

Tarapacá: Unidad de Análisis Criminal y PDI recuperan 428 celulares que podrían ser robados

Las diligencias realizadas en el marco de un foco delictivo llevado adelante por el Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI) de la Fiscalía de Tarapacá, relativo a robos de celulares y su eventual comercialización, permitió que la Policía de Investigaciones recuperara más de 400 teléfonos que estaban siendo comercializados en la Feria Monumental, ubicada en el sector céntrico de la ciudad, y que, presumiblemente, son robados.



La fiscal jefe de SACFI, Paola Apablaza,

explicó que debido al alto número de sustracciones de teléfonos celulares que ocurren en la vía pública, se está investigando también el mercado que permite comercializar tales objetos, y que en ese contexto se logró la recuperación de estos 428 equipos.

“Hacemos un llamado a la comunidad para que quienes hayan sido víctimas de robos de algún teléfono celular, puedan tomar contacto con la Policía de Investigaciones en orden a iniciar el proceso eventual de recuperación de su teléfono, si éste se encuentra entre los incautados, ya que hasta la fecha se detectó que 27 de estos celulares tenían encargo por robo”, afirmó la fiscal.

Agregó que los comerciantes de objetos usados deben saber que el año pasado se modificó la ley y desde esa fecha tienen la obligación de mantener certificados de procedencia respecto de todas las especies que transan en sus locales comerciales. “Es importante que sepan que la Policía en cualquier momento los puede fiscalizar y si no exhiben las actas de procedencia de sus especies, éstas pueden ser incautadas para su revisión y verificación si corresponden a productos robados, lo que eventualmente puede implicar la comisión del delito de receptación”, explicó Apablaza.

El subprefecto Roberto Opazo, jefe subrogante de la I Región Policial Tarapacá, destacó que las investigaciones que llevan adelante la Unidad de Análisis Criminal de la Fiscalía con la Oficina de Análisis de la PDI, trabajan los delitos como un fenómeno delictivo y no como hechos aislados y “es por ello que iniciamos esta investigación no desde el sitio del suceso donde se produce el robo de los celulares, sino desde donde se comercializan estos objetos, y es así como recuperamos esta gran cantidad de teléfonos que hoy estamos trabajando en identificar su procedencia”.

Si bien entre los equipos recuperados hay distintas marcas, más del 30% corresponde a celulares Samsung.